
لجنة التربية الوطنية والتعليم العالي والثقافة بحثت بموضوع التسعير بالدولار والسقوف التي تضعها  
المدارس الخاصة وبنتائج إجتماع اللجنة الفرعية حول موضوع مستحقات الجامعة اللبنانية من  

 PCRفحوصات ال

 2022أيلول  19الإثنين 

 

عقدت لجنة التربية الوطنية والتعليم العالي والثقافة، جلسة لها عند الساعة العاشرة والنصف من قبل  
برئاسة النائب حسن مراد وحضور مقرر اللجنة النائب   19/9/2022ظهر يوم الاثنين الواقع فيه 

نطوان حبشي،  إدغار طرابلسي والنواب السادة: إيهاب حمادة، علي خريس، بلال حشيمي، أسامة سعد، أ 
 .غسان سكاف، حليمة قعقور، نجاة عون، أمين شري وطه ناجي

 
 :كما حضر الجلسة 

 .رئيس الجامعة اللبنانية البروفيسور بسام بدران -
 

 :وذلك لبحث جدول الاعمال التالي 
مليون دولار أمريكي   52وضع لجنة التربية بنتائج إجتماع اللجنة الفرعية حول موضوع ال -1

التي قام بها طلاب واساتذة ومختبرات الجامعة   PCRامعة اللبنانية من فحوصات المستحقات الج
 .اللبنانية أثناء جائحة كورونا

 
 بحث موضوع التسعير بالدولار والسقوف التي تضعها المدارس الخاصة -2
 
 .الإطلاع من رئيس الجامعة اللبنانية عن كيفية إنهاء العام الدراسي بالجامعة-3
 

رئيس اللجنة مثنياً على الجهود التي يبذلها وزير التربية والتعليم العالي من أجل إنطلاق  بداية تحدث 
 "دولرة الأقساط"العام الدراسي المقبل وعلى القرار الذي أصدرته الوزارة والمتعلق بعدم السماح ببدعة 

د على أعضاء لجنة  ومراقبة المدراس المخالفة لاتخاذ التدابير اللازمة بحقها، كما وعرض النائب مرا
المنبثقة عن لجنة التربية   "الطورائ "وفي أجواء اللقاء الذي عقدته لجنة  التربية تقرير اللجنة الفرعية 

مع المدعي العام المالي القاضي علي إبراهيم والذي طالبته بالإسراع ببت الإخبار المقدم من الرئيس  
ا التي كانت تجري في مطار بيروت الدولي، حيث  السابق للجامعة اللبنانية المتعلق بفحوصات الكورون

أبلغت القاضي إبراهيم عن مساعي الصلح التي يقام بها لحل هذه الأزمة، وتم الطلب من رئيس الجامعة  
 .ايداع اللجنة كتاب مفصل عن هذا الموضوع ليبنى على الشيئ مقتضاه

 
 .ةوأرجات اللجنة بحث بنود جدول الأعمال التبقية الى جلسات لاحق

 


